
Lieferfähigkeit der Firma PROVERTHA Connectors, Cables & Solutions GmbH 
auf Grund des Coronavirus (SARS-CoV-2) 

Sehr geehrte Kunden, 

der von China ausgehende Ausbruch des Coronavirus (SARS- CoV-2) hat inzwischen weltweite 
Auswirkungen. Wir haben daher vorsorglich unsere Lieferketten auf eventuelle 
Lieferengpässe in Folge des Ausbruchs des Coronavirus geprüft. 

Nach dem aktuellen Stand der Überprüfung unserer Lieferanten uns Unterlieferanten ist aus 
heutiger Sicht nicht mit Engpässen in unserer Produktion oder der Materialbelieferung zu 
rechnen. Daher werden die Bearbeitung und termingerechte Auslieferung ihrer Produkte und 
Bestellungen weiterhin wie gewohnt abgewickelt. 

Da die Lieferketten oft sehr komplex sind, lassen sich trotz eingehender Prüfungen unserer 
Lieferanten eventuelle Einflüsse der Lieferkette durch das Coronavirus nicht zu 100% 
ausschließen. Daher sind wir auch weiterhin im engen Kontakt mit unseren Zulieferern und 
werden sie umgehend über eventuell auftretende Veränderungen unserer Lieferfähigkeit 
informieren. 

Mit freundlichen Grüßen, 

28.02.2020 PROVERTHA Connectors, Cables & Solutions GmbH 
(Dieses Dokument ist ohne Unterschrift gültig) 



Delivery capacity of PROVERTHA Connectors, Cables & Solutions GmbH due 
to the corona virus (SARS-CoV-2)  

Dear customers, 

the outbreak of the coronavirus (SARS- CoV-2) originating in China is now having a global 
impact. As a precautionary measure, we have therefore reviewed our supply chains for 
possible supply bottlenecks resulting from the corona virus outbreak. 

According to the current status of the review of our suppliers and sub-suppliers, no 
bottlenecks in our production or material supply are to be expected from today's 
perspective. Therefore, the processing and timely delivery of your products and orders will 
continue to be handled as usual. 

Since the supply chains are often quite complex, possible influences of the corona virus on 
the supply chain cannot be excluded 100%, despite thorough checks of our suppliers. 
Therefore, we are still in close contact with our suppliers and will inform them immediately 
about any changes in our ability to deliver. 

With kind regards 

February 28th, 2020, PROVERTHA Connectors, Cables & Solutions GmbH 
(This document is valid without signature) 




